

## Ella se defiende

Ante el escándalo generado por los desmedidos cobros que los congresistas pretendieron tener en julio del próximo año, como fin de su mandato, la congresista Elvira de la Puente aclaró ayer que, en lo que a ella se refiere, la compen-

sación extraordinaria que recibió en febrero (6.788,60 soles) nunca fue usada, y que inmediatamente giró un cheque a la Dirección Regional de Educación de Lima-Provincias. Además, aclara que en abril efectuó la devolución, en efectivo, a la Dirección de Tesorería y Contabilidad del Congreso de 16.488,51 soles, correspondiente a gastos operativos.